

## LAVARDENS

## Affluence record et nouveautés à Rétromotion



150 véhicules ont été exposés pour cette Rétromotion. / DDM

Pierre Planque, le nouveau président de l'association Rétromotion, et son épouse Maylis, secrétaire de l'association, ont lancé avec leur équipe la saison 2025. Les organisateurs se félicitent du succès de cette première édition du rassemblement sous leur présidence : le parking affichait complet, saturé de véhicules de tous types. « Nous sommes à plus de 150 véhicules à quatre roues », indique le président, qui ajoute : « Plus toutes les motos, cinq exposants à la salle des Écuries, la presse spécialisée automobile, la société auscitaine Ardic d'impression 3D, et À l'époque, spécialiste des pièces détachées pour moteurs de vieilles françaises. »

Un véritable défi pour l'équipe, d'autant que Pierre Planque n'a été élu qu'en mars dernier. Il précise toutefois que le collectif est resté quasiment inchangé : « Cet événement était jusqu'ici organisé de façon un peu artisanale. Nous avons essayé de structurer les choses

avec des formulaires, des notes d'inscription... Toute la partie administrative, qui était un peu négligée, a été revue et recadrée. »

Parmi les nouveautés, une balade en trottinette a été proposée aux visiteurs pour les inciter à prolonger leur présence sur le site : « Se balader dans l'exposition, c'est bien, mais ça va vite. Cette promenade leur permet de profiter davantage de la journée. » La randonnée a également été subventionnée pour ne coûter que 10 € par personne, une initiative visiblement bien accueillie.

Autre succès attendu : la tombola, qui, selon les organisateurs, « fait toujours un carton ». Enfin, l'atelier couture lavardennais a mis à l'honneur quatre bénévoles – Paulette, Isabelle, Marie et Christine – venues en costumes des années 1930. Elles ont pris la pose devant une MG TD de 1953, sous les flashes des téléphones portables. Une scène d'un autre temps que chacun tenait à immortaliser.